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Ata – RESUMO - 05ª ROP(Extrato)
 

Aracaju, 28 de Março de 2019. 

I. DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao vigésimo oitavo dia do mês de março de dois mil e dezenove
(2019),  às 16 horas,  na sede do Crefito17,  localizada na avenida Ministro Geraldo Barreto
Sobral, nº 2100, sala 308, Jardins, ocorreu a 5ª Reunião Ordinária de Plenária – 

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Andrezza Marques Duque – Vice-presidente Lucas Moraes Rego – Diretor
Secretário,  Thiago  Silveira  Prado  Dantas  –  Diretor  Tesoureiro,  Géssica
Uruga Oliveira, Mylena Maria Salgueiro Santana, Erika Hiratuka Soares e
Leonardo Yung dos Santos Maciel.

III.  PAUTA:  1)  Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior;  2)  Informes;  3)
Cerimônia de posse; 4) Balanço geral das atividades do Crefito17; 5) O que
ocorrer.

IV. REGISTROS DE DELIBERAÇÕES E MANIFESTAÇÕES: Nos informes Dr.
Jader  relata  sobre  a  reunião  com os  acadêmicos  das  IES do  estado  na
próxima  quinta  feira  dia  4/04.  Além  disso  solicita  que  conselheiros  e
assessorias que passemos a focar em ações positivas para os profissionais
com  foco  na  melhoria  da  qualidade  de  atendimento  e  da  relação
profissional/usuário. Informa ainda que o assessor de comunicação já está
trabalhando e elaborando plano de ação da comunicação do crefito17. A
seguir Dr. Jader agradece em público principalmente a Dra. Gessica Uruga
e funcionários pela resolução das demandas de e-mails com o cumprimento
efetivo de prazos para registros e outras solicitações. Em sequencia Dr.
Jader relata  que após levantamento financeiro,  que o Crefito17 durante
este ano não fará aporte/apoio financeiro a nenhum evento até definição
contrária  e  elaboração  de  um protocolo  para  participação  nos  eventos,
inclusive para conselheiros. Solicitações de apoio financeiras indeferidas:
III congresso de terapia ocupacional de contextos hospitalares, I congresso
de terapia ocupacional no ambiente escolar, sendo este último ficando sob
a  condição  de  apoio  do  Coffito  para  ida  de  conselheiro  indicado  em
plenária. Deferido: Convite para audiência pública dia 02/04 para dia da
consciência do autismo, na assembléia Legislativa ficando Dra. Géssica e
Dra.  Erika  para  representar  o  Crefito17.  No  item 3,  Dr.  Jader  inicia  a
explanação relatando a necessidade de uma posse para que a sociedade
seja  contemplada  e  informada  sobre  o  Crefito17.  A  seguir  Dr.  Jader
demonstra  os  modelos  de  convites  para  envio  aos  convidados.  Para
realização  há  a  necessidade  de  construção  da  logística  do  evento,
convidados  e  gestão  da  solenidade.  Continuando Dra.  Géssica  relata  os
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nomes de convidados, homenageados e componentes da mesa. Aprovados
os  convites,  estes  serão  enviados  até  segunda  feira.  Com  relação  ao
cerimonial necessita de levantamento de preços para execução do processo
de  contratação.  No  item 4,  em relação  ao  Defis,  Dr.  Leonardo  faz  um
levantamento  dos  serviços  de  fisioterapia  e  terapia  ocupacional.  Com
relação às fiscalizações, serão feitas de segundas as quarta com metas de
semanais e fiscalização de todos os serviços durante um ano. A meta será
de 45 fiscalizações por mês sendo as ordinárias e as por demanda. A seguir
relatou a programação para o mês de abril. Informa ainda que em Aracaju
as  ficalizações  serão  feitas  de  maneira  setorial  para  otimizar  e  reduzir
custos.  A  seguir  Dr.  Jader  refere  que  há  necessidade  de  reunião  da
diretoria e o Defis para ajuste de ações e fluxos. A seguir Dr. Jader fala
sobre  o  inicio  do  plano  de  benefícios  com  empresas  parceiras  para
descontos pré-estabelecidos para os profissionais. Com relação a CPL Dra.
Andrezza informa que o edital para chamamento público para compra do
imóvel  já  está  pronto  para  ser  dado  os  encaminhamentos  legais.  Em
relação a telefonia, Dra. Andrezza informa sobre a dificuldade de contato
com  as  empresas  de  telefonia.  Quanto  ao  site  a  comissão  também  já
informa o andamento dos trâmites para adquirir o acesso.

V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


